

Diogenes vous invite au webinaire : L'intervention sociale au contact des enfants des rues en errance : partage d'expérience

Ce vendredi **25 juin de 13h à 16h**, Diogenes organisent en collaboration avec Médecins du Monde, SOS Jeunes, Macadam, les Éducateurs de Rue de Saint-Gilles, Framtidstaget et Modus Vivendi (Le Pilier de la fedito), et avec le soutien de la FEANTSA, un webinaire à propos des MENA en rue à Bruxelles. Il s'intitule :

L'intervention sociale au contact des enfants des rues en errance : partage d'expérience

Dès lors, voici quelques informations complémentaires :

- **Inscription** : gratuite mais nécessaire [via ce lien](#)
- **Lien de connexion** : il sera envoyé par mail aux inscrits, le matin de l'événement
- **Programme et format** : le webinaire prendra la forme d'un partage d'expérience. Le programme complet se trouve en pièce jointe de ce mail

PROGRAMME
webinaire du 25 juin 2021

L'intervention sociale au contact des enfants
des rues en errance : *Partage d'expérience*

13:00 - INTRODUCTION
DIOGENES

**13:10 - LES MENA MAROCAINS EN ERRANCE :
UNE EXPÉRIENCE À L'INTERNATIONAL**
Nadia Violain de Framtidstaget

14:20 - EXPÉRIENCE À BRUXELLES
Modus Vivendi (Le Pilier)
SOS Jeunes
Éducateurs de Rue de Saint-Gilles
Médecins du Monde

15:20 - PRÉSENTATION D'OUTILS PRATIQUES
Minor Ndako
Macadam

15:50 - CONCLUSION

Avec le soutien de la FEANTSA

The poster features a pink header with the title 'PROGRAMME webinaire du 25 juin 2021'. Below this, the main title of the webinar is presented in a smaller font. The program is divided into four time slots, each with a corresponding speaker and organization. The first slot is an introduction by Diogenes. The second slot is a presentation on Moroccan MENA by Nadia Violain. The third slot is a Brussels experience shared by Modus Vivendi, SOS Jeunes, Educateurs de Rue de Saint-Gilles, and Médecins du Monde. The fourth slot is a presentation of practical tools by Minor Ndako and Macadam. The poster concludes with the FEANTSA logo and a note of support. There are two illustrations of a person walking: one on the left side and one on the right side, both in a light blue and green color scheme.